

## Sarstedter Künstler präsentieren sich

Wieder „Tage des offenen Ateliers“ im August

SARSTEDT. Am 13. und 14. August stehen zum dritten Mal die „Tage der offenen Ateliers“ auf dem Programm – und einige Künstler aus Sarstedt sind auch mit von der Partie. Insgesamt lassen sich 100 Künstler in der ganzen Hildesheimer Region an ihren Arbeitsorten über die Schultern schauen. Im Raum Sarstedt sind mehrere Ateliers geöffnet, darunter die Kreativ-Schmiede des Trios von „Ebene2“ in der Malzfeldt-Mühle. Die einzelnen Künstler:

- Carsten Eichler (Atelier ebene2), Mühle Malzfeld, Mühlenstraße 2 in Sarstedt ([www.ebene2-design.de](http://www.ebene2-design.de)): Illustrationen, Cartoons, digitale Photo-Retuschen und Portraits sind das Metier des selbständigen Grafikers.
- Dagmar Jacobs (Atelier 2b), Sorauer Straße 2b in Heisede ([www.atelier-2b.de](http://www.atelier-2b.de)). Ihre Arbeit werde stets bestimmt vom Sujet und von der Stimmung. „Das Ergebnis ist als freie Interpretation des Vorgegebenen zu sehen.“ Ein großer Arbeitsschwerpunkt liegt im Porträtieren von Frauengesichtern, der Aktmalerei und dem Erstellen von Bronzeskulpturen.
- Britta Krebs (Atelier ebene2), Mühle Malzfeld, Mühlenstraße 2 in Sarstedt ([www.ebene2-design.de](http://www.ebene2-design.de)): „Wenn Sie auf der Suche nach einem Wohnaccessoire sind, das garantiert kein anderer in seinen vier Wänden stehen oder



Dagmar Jacobs malt gern Frauenporträts.

hängen hat, dann sind Sie bei Britta Krebs bestens aufgehoben.“ Mit diesen Worten wirbt das Faltblatt zum „Tag des offenen Ateliers“ um einen Besuch bei der Sarstedterin, die ihre Leidenschaft zum Material Holz immer neu umsetzt. Die gelernte Tischlerin hat nach ihrer Ausbildung über zehn Jahre in verschiedenen Einsatzgebieten des Tischlerhandwerkes gearbeitet, auch im Produktdesign.

- Hilke Macioci (Atelier ebene2), Mühle Malzfeld, Mühlenstraße 2 in Sarstedt ([www.atelier-2b.de](http://www.atelier-2b.de)). „Bei einem Besuch bei Hilke Macioci landen die Gäste schnell im Reich der Fantasie“, schreiben die Veranstalter. Außerdem fertige die staatlich anerkannte Erzieherin verwandelbare Tür-

schilder aus Holz und Seidenmalerei fürs Kinderzimmer oder fürs Büro.

- Hartmut Stümpfel und Heidrun Giese, Nordstraße 6 in Heisede ([www.my-magicarts.de](http://www.my-magicarts.de)). Der Arbeitsbereich des Diplom-Designers und ehemaligen Kunstlehrers ist die Grafik. Er ist ein versierter Zeichner und hat in seinem „Artelier“ schon mehrere Ausstellungen auch mit anderen Künstlern gestaltet. Die Werke von Heidrun Giese ergeben eine Vielfalt des künstlerischen Schaffens. Es entstehen abstrakte und gegenständliche Bilder, präzise Bleistiftzeichnungen, Collagen, Energiebilder, Sandbilder und plastische Gestalten. Nähere Infos gibt es im Internet unter [www.kulturium.de](http://www.kulturium.de).